



¿Sheinbaum retoma el control?

Algo cambió en Palacio Nacional. Desde el escándalo que acorraló a **Adán Augusto López**, las filtraciones que exhibieron a **Ricardo Monreal**, **Mario Delgado** y **Andy López Beltrán** en sus vacaciones doradas, hasta las "renuncias" de perfiles clave del obradorismo puro, todo apunta a una Presidenta que empieza a marcar territorio. En los últimos meses salieron **Francisco Garduño** (titular de Migración), **Rosendo Gómez** (fiscal del caso Ayotzinapa) y Teresa Reyes (titular de la Comisión de Búsqueda). Todos, leales a **López Obrador**. ¿Limpieza institucional o simple recambio? Lo cierto es que **Claudia Sheinbaum** está tomando decisiones que antes no se atrevía.

¿Monreal se opone a la Presidenta?

En su más reciente artículo, el coordinador de los diputados morenistas cuestionó el modelo electoral propuesto por Claudia Sheinbaum: sustituir los plurinominales por el esquema de "primera minoría". Reconoce que el sistema actual de pluris tiene fallas, pero advierte que el remedio puede ser peor: concentrar la representación en dos polos, reducir la pluralidad y cerrar la puerta a fuerzas emergentes. ¿Mensaje cifrado? Tal vez. Pero entre líneas dejó claro que no comparte del todo la prisa -ni el rumbo- de la futura reforma electoral de Sheinbaum.

La pedrada verde

El senador **Luis Armando Melgar**, del Partido Verde, respondió a quienes lo criticaron por vacacionar en Londres con puro en mano. Pero su defensa terminó embarrando a Morena. Acusó a integrantes de la '4T' de vivir del dinero público mientras él presume ingresos "honestos" del Grupo Salinas. Dijo que no es como "las ratas" y se lanzó contra la "austeridad hipócrita" de **Rutilio Escandón** y del Grupo Tabasco... del que emanan Adán Augusto y López Obrador. El mensaje no era sólo para sus críticos. Fue un golpe directo a quienes se sienten intocables en la '4T'.



Cacería

Al que le revivieron la solicitud de desafuero es al presidente nacional del PRI, **Alejandro Moreno**, quien será nuevamente sometido a este proceso. La Fiscalía Anticorrupción de Campeche confirmó que presentó y ratificó ante la Cámara de Diputados la solicitud de juicio de procedencia contra el ex-mandatario campechano y trascendió que va acompañada de cuatro carpetas de investigación. El caso está archivado en la Sección Instructora, que deberá desempolvarlo y volverlo a procesar. A su vez, **Alito** aseguró que este gobierno está más tenso que nunca y dijo que en Morena andan tan desesperados por cubrir sus escándalos, que ya ni ellos mismos saben cuántas cortinas de humo levantaron.

¿Y Rubalcava?

Mientras a Guillermo Calderón, exdirector del Metro, casi le ponían silla en cada evento de la jefa de Gobierno, a su sucesor en el cargo, **Adrián Rubalcava**, lo traen practicando el arte del escondite. Ni una conferencia, ni un 'yo opino' ni un 'aquí estoy'. Al final, quien ha salido al ruedo es **Clara Brugada**, explicando lo mismo los desperfectos de la Línea A que los avances de la B.
